

No. 086/MIM-DIR/VII/20

Jakarta, 29 Juli 2020

Kepada Yth.
PT Bursa Efek Indonesia
Gedung Bursa Efek Indonesia, Tower I
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53
Jakarta 12190

Up. Bpk. I Gede Nyoman Yetna – Direktur Penilaian Perusahaan
Bpk. Goklas Tambunan – Kepala Divisi Penilaian Perusahaan 3

Perihal : **Tanggapan atas Permintaan Penjelasan PT Bursa Efek Indonesia**

Dengan hormat,

Sehubungan dengan surat dari PT Bursa Efek Indonesia (BEI) No. S-03826/BEI.PP3/07-2020, tanggal 8 Juli 2020 perihal *Reminder Delisting* dan Permintaan Penjelasan BEI, maka bersama ini PT Magna Investama Mandiri Tbk (Perseroan) memberikan penjelasan sebagai berikut :

1. Perseroan terus berupaya untuk mencari dan mengkaji berbagai peluang bisnis yang dapat menciptakan pendapatan berulang (*recurring income*) yang sehat dan bertumbuh bagi keberlangsungan usaha Perseroan di masa mendatang.

Saat ini Perseroan sedang mengkaji beberapa opsi bisnis dengan mengukur dan menganalisis kelayakan usaha dilihat dari berbagai aspek utamanya : aspek keuangan, aspek teknis dan operasi serta aspek pasar dan pemasaran, dimana saat ini manajemen Perseroan yang dibantu oleh pihak profesional dari sisi finansial maupun legal, masih memerlukan waktu untuk dapat menyelesaikan proses penilaian dan proses negosiasi komersil, untuk kemudian memutuskan bisnis yang tepat bagi Perseroan.

2. Kendala yang dihadapi Perseroan dalam proses kajian dan negosiasi ini lebih pada fleksibilitas waktu yang kurang memadai sehingga intensitas negosiasi kurang maksimal yang disebabkan kondisi pandemic COVID-19 yang sedang mewabah saat ini. Kami berkeyakinan bahwa kendala ini dapat mulai teratasi dengan dilonggarkannya Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB) menjadi PSBB Transisi menuju kenormalan baru (*New Normal*).

Pemegang saham mayoritas dan/atau pengendali Perseroan tetap memiliki komitmen yang kuat untuk melakukan pemulihan kondisi Perseroan menjadi lebih baik dari sebelumnya.



Selain yang telah kami uraikan dan jelaskan di atas, belum ada lagi informasi / fakta / kejadian lainnya yang material yang dapat kami sampaikan.

Demikian yang dapat kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

PT Magna Investama Mandiri Tbk



SOENI
Direktur Utama